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L’assemblée générale du club US Issoire Basket-ball a eu lieu le Vendredi 23 Juin 2022 à 19H 
au gymnase Fernand Counil à ISSOIRE, elle est ouverte par Claire Tiaillé, actuelle présidente.   

  

Remerciement aux personnes présentes :  

⮚ Mairie      Nicole Bœuf  

⮚ Agglomération Pays d’Issoire   Jean-Luc Bataille 

⮚ Sous-préfecture      Excusé    

⮚ Conseil départemental    Excusé   

⮚ Conseil régional     Excusé    

⮚ Comité du Puy-de-Dôme   Excusé   

⮚ Ligue AURA             

⮚ USI toutes disciplines       Christian de la Brosse 
  

  
1. Rapport moral  
  
 

La saison 2022-2023 s’annonçait riche en challenges avec l’accession de l’équipe 1 
féminine en Nationale 3, le maintien des équipes 1 masculine et 2 féminine en Régionale 2, 
l’engagement de 4 équipes jeunes en championnat régional ainsi que l’engagement de 
nombreuses équipes dans les championnats départementaux. 

 
La présence de nos 2 apprentis BPJEPS, Nathan et Julien, nous a permis d’offrir à toutes 

les catégories engagées en championnat, au moins 2 entraînements hebdomadaires, ce qui nous 
permet de commencer dès les plus jeunes une formation axée sur les fondamentaux. 

La formation des entraîneurs et des arbitres est une des priorités de notre club, cette 
année, 4 d’entre eux ont validé leur diplôme, Lara, Lison et Quentin pour le BF enfant et Gabriel 
pour l’arbitrage. 

  
Les résultats sportifs restent cependant en demi-teinte puisque malgré 5 victoires et des 

matchs de haute qualité l’équipe 1 féminine manque le maintien en N3, l’équipe 1 garçons avec 
une poule de 2ème phase particulièrement relevée n’a pas validé son maintien en RM2. 

L’équipe 2 féminine a quant à elle validé son maintien dès la fin de la 1ère phase et 
évoluera encore la saison prochaine en RF2. 

L’équipe 2 masculine a acquis son maintien en DM2. 
 
Nos équipes U13G, U15G, U17 et U18 ont évolué en région avec quelques déplacements 

hors Auvergne lors des 2 phases de championnat.  
Les U13F et U15F étaient engagées en département et ont pour 2 d’en elles disputé des 

finales, les U15F ont remporté leur finale et terminent championnes Interdépartemental 2.  
Notre école de basket a bien travaillé, les 3 équipes U11 et l’équipe U9 ont participé à 

beaucoup de matchs, les équipes U7 ont participé à de nombreux plateaux tout au long de la 
saison.  

 
Notre équipe de sport adapté poursuit ses entraînements avec un effectif toujours aussi 

motivé.  
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La section sportive qui nous lie avec l’institut Sévigné reste un atout pour la formation de 
nos jeunes joueurs des catégories U13 à U15, permettant des entraînements complémentaires.   

     
Les finances sont saines, notre budget maîtrisé, celui-ci s’équilibre. Je remercie la 

municipalité qui nous soutient financièrement par les subventions, soutient également matériel, 
API, le conseil départemental et régional pour les subventions de nos manifestations. 

La réussite de notre loto, le bon fonctionnement des buvettes, contribuent à cet équilibre. 
En évoquant les manifestations, celles-ci sont pilotées par l’équipe d’animation, toujours motivée 
et innovante, n’hésitez pas à les rejoindre, vous rendrez service au club, dans la bonne humeur. 
Les organisations extra sportives restent un point très important pour notre trésorerie.  

Le partenariat privé sollicité toute au long de la saison a également contribué à la santé 
financière.   

      
 Je souhaite remercier Hélène qui souhaite quitter le bureau mais qui restera impliquée 

dans les activités du club. 
De nouveaux dirigeants se présenteront à votre vote pour intégrer le bureau, l’équipe 

dirigeante se renforce, l’arrivée de ces nouveaux membres renforcera la bonne dynamique de 
l’équipe actuelle.  

  
Je vous souhaite de bonnes vacances, et je vous donne rendez-vous la saison prochaine 

  
  

Claire Tiaillé 
 Présidente USI BASKET  

  



 

 4 

2. Rapport d’activités   
  
2.1. Résultats compétitions saison 2022-2023 

   

EQUIPES RESULTATS 

U7 Participations à divers plateaux et rassemblements 

U9 Championnat « Initié » : 7 victoires et 3 défaites 

U11G 1 Championnat « confirmé » 3ème phase : 6 victoires sur 6 matchs 
Qualifiés pour 1/4 finale de la coupe du PDD (17 juin 2023) 

U11G 2 Championnat « Débutant » 3ème phase : 4 victoires et 2 défaites 

U13G 4ème de leur poule en championnat Régional 3 AURA 

U15G 1 2ème de leur poule en championnat Régional 2 AURA 

U15G 2 3ème de leur poule en championnat inter-Départemental 3 

U17G 5ème de leur poule en championnat Régional 2 AURA 

SG1 5ème de leur poule en championnat Régional 2 AURA (poule basse)    
Descente en Régional 3 AURA 

SG2 5ème de leur poule en championnat Départemental 2 (poule haute) 
Maintien en DM2 

U11F Championnat « confirmé/Initié » : 1 victoire et 5 défaites 

U13F 1ère de leur poule en championnat inter-Départemental 3 
Finaliste en Inter-Départemental 3 

U15F 1 1ère de leur poule en championnat inter-Départemental 2 
Championnes du PPD en Inter-Départemental 2 

U15F 2 2ème de leur poule en championnat inter-Départemental 3 

U18F 2ème de leur poule en championnat Régional 3 AURA  

SF1 10ème de leur poule en Championnat Nationale 3 
Descente en pré-Nationale 

SF2 6ème de leur poule en championnat Régional 2 AURA (poule haute) 
Maintien en R2 

Basket LOISIR Championnat loisir départemental sans classement 

Basket Adapté Pas de championnat 
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2.2. Pratiquants de la saison 2022-2023 
  

 Nombre d'adhérents licenciés avec une licence fédérale :   297   
  

Mineurs :   211   

            

  Majeurs :   86 

              Total H  F    

Nombre de licenciés Mineurs 211 123 88    
   

Nombre de licenciés Majeurs  86 53 33    
   

     

2.3. Ecole d'arbitrage (U13 à U18) de niveau 2  
 

Environ 10 jeunes issoiriens 
Les stagiaires sont désignés sur des rencontres U9/U11 voir U13. 
Présentation d'un stagiaire à l'examen arbitre départemental (session 2023) : Gabriel 

LHOSTE a obtenu son diplôme d'arbitre. 
 
2.4. Arbitres et officiels 

 
Arbitre fédéral (AURA) : Tristan CEYRAT 
Arbitre régional (secteur Auvergne) : Jérôme SANDRÉ 
Arbitre départemental : Célyan BEAUDOUX et Benjamin GOUTTERATEL 

 
 
2.5. Perfectionnement et sélections 

 
U12 :  

Tournoi des Provinces (05/11/2022) : VIGOUROUX Iléna, PICARD-RIEUTORD Alice, 
CAMURAC Olivia, BLESIC Jasmine 

Perfectionnement (décembre à juin) : VIGOUROUX Iléna, PICARD-RIEUTORD Alice 
 
U13 :  

Camp-Inter-Comités : Hanaé BRISSET, Lison FOURNIER et Baptiste MACHETTE 
Tournoi-Inter comités : Hanaé BRISSET, Lison FOURNIER et Baptiste MACHETTE 
Tournoi des Etoiles (18 au 20 décembre 2022) : Hanaé BRISSET, Lison FOURNIER et 

Baptiste MACHETTE 
Détection AURA (11/01/2023) : Hanaé BRISSET  
Camp-Inter-Comités AURA : Hanaé BRISSET → Entrée au Pôle Espoir de VICHY : Hanaé 

BRISSET    
 
U11 :  

Détection tournoi des provinces : plusieurs U11G et U11F ont participé à des 
entraînements en vue du Tournoi des provinces de la génération 2012. 
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2.6. Convention de partenariat section sportive basket Institution 
Sévigné Saint Louis  

 
Mise à disposition des professeurs qui interviennent à la section sportive du matériel dont 

nous disposons au gymnase Counil.  
  
2.7. Basket adapté  

 
Cette équipe existe depuis 12 ans. Les entraînements ont lieu une fois par semaine le 

samedi matin. Notre équipe "les Ecureuils" est composée de personnes issues du foyer des 
Rivalières et du foyer du Pré-Rond ou individuels. Certains seront intégrés à l'équipe des 
bénévoles lors de notre tournoi international  
     
2.8. Formation club  

 
- Accueil pour une journée de formation du BF Enfants   

- Tournoi international évaluation d'arbitres régionaux par la ligue, en lien avec notre 
tournoi international, les matchs du tournoi sont arbitrés par des officiels, ils sont évalués 
en par les cadres formateurs, notre club part en charge toute l'intendance  

- Saison 2022-2023 "Formations éducateurs :   

o Formation Brevet fédéral Enfant :  
Lara Perrin  
Lison Mahinc 
Quentin Pomel  

o Revalidation des Entraîneurs (ligue AURA) :  
Pauline GILBERT  
Laurent GOUTTERATEL 
Nathan HOBENICHE 
Lucie MOIROUX  
Floriane TINQUAUT 

o Revalidation des Entraîneurs (Nationale 3) :  
Laurent Bourrasset 

    
2.9. Activités hors compétitions   

  
24/06/2022 Assemblée Générale 
19/09/2022 Tournoi de Pétanque 
10/12/2022 Tournoi des petits Lutins U7 
24/02/2023 Loto 
18/03/2023 Tournoi de Carnaval U7/U9 
22/04/2023 Soirée Paëlla 
17 et 18/06/2023 Tournoi international U13 et U15 Filles et Garçons 
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3. Bilan financier  
 

 
 
  

Vote et approbation du rapport financier à l’unanimité en vote à main levée  
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4. Tarifs des licences 2022-2023  
 

 Prix de la licence 
2023-2024  

École de Basket 
U7 à U11 

 
2013 et après 

100,00€ 

Jeunes joueurs 
U13 U15 U17G U18F 

 
2012 à 2007 (U17G) 

2006 (U18F) 

120,00€ 

Sénior(e)s 
 

A partir de 2005 pour les filles 
et 2006 pour les garçons 

130,00€ 

Loisirs 90,00€ 

Techniciens / dirigeants / officiels 80,00€ 

Sport adapté 60,00€ 

 

5. Les objectifs  
  
Pour 2023-2024 :  

- En jeune être présent en championnat AURA   

- Retour en NF3  

- Poursuivre les Opérations Basket Ecole  

- Poursuivre la dynamique de la commission sponsoring   

- Accompagnement des BPJEPS  

- Structurer la formation et son suivi :  
o Des joueurs  
o Des cadres  
o Des arbitres  
o Des dirigeants (domaine plus administratif)  

  
6. Vote pour renouvellement du bureau (1/3 tous les ans)  

  
Démissions : Hélène Balana ne souhaite pas se représenter, et Claire Tiaillé, Cécile 
Tord, Valérie Quinet qui se représentent 

Nouvelle candidature : Christelle Julian, Frederic Marsal, Julien Taillefumier    
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Vote et approbation du renouvellement du bureau à l’unanimité en vote à main levée 

 
 7. Félicitations et Remise de récompenses sportives   

 
Julien pour l’obtention de son diplôme BPJEPS Basket 
L’équipe U15F pour son titre d’interdépartemental 2 
  
Celyan pour l’arbitrage et tables de marque 
Manon pour l’arbitrage et tables de marque 
Hélène pour l’arbitrage 
Christelle pour l’accompagnement de Lucie pour les U15F 
Léane pour les entraînements U7 
Laurent pour les années de coaching 
 

8. Remerciements  
 
Nous remercions vivement nos partenaires pour l’aide qu’ils nous apportent :   

La Municipalité d’Issoire 
L’US Issoire omnisport   
Agglo pays d’Issoire   
Le conseil départemental 
Le conseil régional 
Le Comité du Puy de Dôme de basket-ball  
La Ligue d’AURA de basket-ball  
Les Sponsors  
Le Lycée Sainte Claire Deville  
L'association des Médaillés Jeunesse et Sport  
Le journal LA MONTAGNE  
  

Un grand MERCI à tous les bénévoles qui participent activement à la vie de notre 
association :  

Les entraîneurs et coaches  
L'équipe d'animation   
Les parents  
Les supporters  
Les joueurs  
Les membres du bureau  

  

Fin de l’AG à 19H45 

  
 

La secrétaire 
Cécile Tord 
 

La présidente 
Claire Tiaillé 
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ANNEXE 
 

Les mots des Entraineurs 

 
SF1 (LAURENT) : 
Quoi dire de cette année !!!! Entre déception et joie. 
C'est avec un groupe inchangé que nous avons attaqué ce nouveau défi en NF3. Placé dans une 
poule avec 5 promus, tout était possible mais le recrutement de certains clubs a changé la donne.  
De la déception car l'ambition, mon ambition était de quitter le groupe en fin de saison avec un 
maintien en NF3. Déçu aussi pour les filles qui ont prouvé cette année qu'elles avaient le niveau 
mais le manque d'expérience sur certains matchs nous a coûté cher sur le plan comptable en fin 
de saison.  
De la joie car nous avons passé une saison avec un groupe motivé, un groupe qui a tout donné 
même dans les moments difficiles avec les blessures. Les filles ont prouvé qu'elles pouvaient 
exister sur tous les matchs, pour preuve cette défaite de 2 points contre le Canet qui termine 2ème 
de la poule.  
Le bilan malgré la descente reste quand-même positif, les filles ont pu engranger de l'expérience 
et se prouver à elles-mêmes qu'elles pouvaient évoluer à ce niveau.  
Je les remercie pour cette dernière saison et je leur souhaite de retrouver très rapidement le niveau 
national avec leur nouvel entraîneur.   

 
SF2 (LUCIE) : 
Une équipe SF2 très jeune mais très prometteuse.  
Effectivement l’équipe est constituée en majorité de jeunes joueuses issues de la formation 
Issoirienne dont certaines s’entraînent et doublent même avec les SF1 en nationale 3.  
Après 2 matchs amicaux où les filles prennent confiance elles nous font un début de saison très 
qualitatif avec de belles choses collectives et une belle intégration des petites encore plus jeunes 
U18 qui jouent en seniors pour la première fois.  
Nous finissons première de la phase 1 ce qui nous qualifie en poule haute mais surtout nous assure 
du maintien en R2 (objectif de début de saison). Cette première phase aura quand même été 
marquée des grosses blessures de Lucie, Zoé et Ambre.  
Heureusement Manon (retour croisé) et Mailie (U18) rejoignent le groupe pour la deuxième phase. 
Celle-ci va être très difficile, avec de belles équipes rencontrées. Les filles s’épuisent avec 
beaucoup de blessures en 1 et 2 ce qui tire sur les organismes de toutes. Mais elles auront tenu 
jusqu’au bout et il faut bien se rendre compte que l’on a joué des équipes qui frôlent la montée en 
division supérieure.  
Mathieu qui reprend l’équipe l’année prochaine peut vivre de belles choses avec une équipe 
prometteuse, jeune et ambitieuse.  
Merci à Nathan qui a assuré le coaching quand je ne pouvais pas, ainsi qu’à Claire et au duo 
Berthoule qui nous ont conduit et supporté sur tous nos déplacements.  

 
U18F (PAULINE) : 
Cette année, le groupe des U18F n'a permis de faire qu'une seule équipe avec des joueuses 
débutantes qui n'ont fait que les entraînements soit un groupe de 15 joueuses. 
Après une première partie de saison compliquée dans des poules de brassage qui n'étaient pas en 
phase avec le niveau de l'équipe, ce n'est qu'au mois de février que les victoires ont commencé à 
venir. Cette dernière phase notamment la phase retour a été un succès pour les filles. Malgré 
quelques faux-pas qui coûtent la première place de la poule, elles terminent deuxièmes de RF3. 
Félicitations à elles. 
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U17G (NATHAN) :  
La saison 2022 – 2023 est très satisfaisante avec une première phase réalisée en R1. Un groupe 
de 14 joueurs dont 10 sont en 2ème année. 
La dernière phase a été beaucoup plus compliquée avec des blessures de certains joueurs majeurs 
mais la fin de la saison est très positive et va permettre aux 2èmes années de mieux se préparer à 
leur première saison en senior. 

 
U15F1 (LUCIE) : 
Un beau pari à relever pour les U15 filles 1 avec un groupe constitué de U15 deuxième année 
surclassées en U18 l’année dernière, de U15 qui montent de U13 et de U13 deuxième année 
surclassées, ainsi que de nouvelles joueuses !  
Mais plus les semaines avancent et plus l’équipe prend forme pour nous montrer de belles choses 
collectives. Un groupe qui s’entend bien sûr et en dehors du terrain.  
Le seul bémol de la saison aura été l’incompréhension d’être qualifié seulement en ID3 au début 
de saison et d’avoir beaucoup trop de matchs faciles durant la saison. Heureusement 2 beaux 
matchs de phases finales auront poussé les filles à élever leur niveau de jeu. Elles vont chercher 
le titre de championnes ID2 au bout d’une finale à suspens ou pour ma plus grande fierté elles ont 
même réussi à toutes marquer. Merci aux filles pour leur engagement, leur travail et leur bonne 
humeur, il faut continuer dans ce sens vous avez encore une belle marge de progression. Je 
souhaite le meilleur à Hanae qui nous quitte l’année prochaine pour rentrer au pôle espoir, sois sûr 
que nous te suivrons de prêt !!  
Enfin un énorme merci à Christelle qui a pu me remplacer à chaque fois que je travaillais et qui a 
géré d’une main de maître toute l’organisation sportive et extra sportive. 

 
U15F2 (MAILIE) : 
Le début a été assez compliqué en enchaînant des défaites, puis sur la fin de saison il y a eu un 
énorme progrès permettant une fin de saison plus plaisante. En ce qui concerne les entraînements, 
j’ai constaté une amélioration également malgré l’effectif et les absences non prévenues. 
Les objectifs ont été atteints. C’était un très bon groupe, et une équipe très plaisante à avoir ! 

 
U15G (LAURENT G) : 
Les U15GA étaient composés cette saison de 12 joueurs dont 9 deuxièmes années et 3 recrues. 
Non qualifiés directement en région par la ligue en début de saison, ils ont su montrer qu'ils y 
avaient pourtant toute leur place en gravissant les échelons formateurs de la qualification. 
Ils ont réalisé un très honorable bilan de 13 victoires pour 5 défaites. 
Grâce à leur assiduité, leur travail, leur écoute, leur envie d'apprendre et la solidarité d'un vrai 
groupe, ils ont réussi une très belle ascension en étant :  
1° des qualifs Région : 1V/1D 
1° de R3 : 5V/1D 
2° de Régionale 2 à égalité avec le champion 2023 en titre St Egrève : 7V/3D 
Mais avec un goal-average défavorable ne leur permettant pas d'accéder à la demi-finale R2. 
Dans une poule R2 relevée composée des grands clubs du département et avec la belle stat de 
plus de 80 pts marqués par match, ils ont laissé derrière eux les prestigieux clubs de la JAV, 
l'ASM, la CTC Nord Puy-de-Dôme et Chamalières et offrant la première au finaliste Clermont 
Basket renforcé par ses U15 Elites lors de nos confrontations. 
J'espère (mais je pense rêver), que la ligue en tiendra compte pour les qualifications U15 Régions 
de septembre prochain. 
Il est seulement dommageable de ne pas avoir réussi à réaliser cette année l'objectif fixé pour le 
tournoi d'ISSOIRE (finaliste) malgré un bon samedi en poule (1°) 
Un véritable acte manqué dans une demi-finale ratée où leur basket est complétement resté au 
vestiaire. 
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La formations de ces joueurs prometteurs continuera en U17 la saison prochaine pour 80% de 
l'effectif. Un grand Merci aux enfants et aux parents pour cette belle saison et les instants 
partagés. 
 
U15G2 (CELYAN & FLORIANE) : 
Avec une équipe composée uniquement de premières années ou de débutants, l'équipe réserve 
des U15G était engagée au plus faible niveau départemental afin de permettre à tous les joueurs 
de travailler les fondamentaux et de progresser en jouant à un niveau plus accessible. Après un 
bon début de saison au niveau des résultats, la dernière partie de saison a été plus compliquée du 
fait d'un niveau plus exigeant. Malgré un groupe sur le papier assez hétérogène, les joueurs ont 
tous pu progresser et surtout se rendre compte des exigences qu'on attendait d'eux en U15. Cette 
expérience leur sera sûrement utile pour la saison prochaine pour pouvoir continuer à se 
développer.  
Nous tenons en tout cas à féliciter et remercier les joueurs pour leur assiduité et leur sympathie 
tout au long de la saison.  
 
U13F (JULIEN) :  
Groupe très plaisant à entraîner avec une super ambiance globale, une belle progression 
individuellement et collectivement tout au long de l’année ! Il faut continuer dans cette dynamique 
pour l’année prochaine 
 
U13G (FLORIANE) :  
Cette année avec les u13 a été très enrichissante pour les joueurs comme les coachs. Ils se sont 
qualifiés en région et ont évolué tout le reste de la saison dans un niveau nouveau pour eux mais 
ils ont su montrer qu’ils méritaient largement leur place ici. Nous avons fini 2 fois milieu de tableau 
régional 3. Ils ont évolué tant bien individuellement que collectivement en étant appliqués et 
constants dans leurs efforts. Tous ceux qui les ont encadrés sont très fiers de leurs progrès et ils 
sont prometteurs pour la suite. 
 
U11F (QUENTIN) :  
La saison s’est bien passée dans l’ensemble, très bon groupe. Elles s’entendent toutes très bien 
avec une bonne cohésion d’équipe et les parents sont à fond derrière elles.  
Pour ce qui en est des résultats, on a fait ce qu’on avait à faire, nous étions en poule confirmée 
peut être un petit peu élevé pour notre groupe qui se compose essentiellement de 1ere années. 
Nous avons essentiellement perdu nos matchs à quelques exceptions près.  
Mais elles n’ont rien lâché et se sont battues jusqu’au dernier match. Je suis fier d’elles car malgré 
les défaites, elles ont toutes progressé au cours de l’année et ce n’était pas gagné car aucune 
d’elles ne touchait le panier au début de saison… 

 
U11G (MICKAËL) :  
Ce fut une année intense tant au niveau du basket que des émotions. Le groupe a été motivé, 
assidu et appliqué pour apprendre les gestes techniques lors des entraînements. Les joueurs ont 
réalisé une belle progression toute l’année. Lors des matchs, ils ont fait preuve de combativité et 
de collectif en attaque, d’ardeur défensive, et sont toujours restés très soudés. Le bilan a été à la 
hauteur de leur engagement : équipe invaincue lors du championnat en poule confirmée, et accès 
jusqu’en 1/4 de finale avec une défaite de seulement 3 points à la fin d’un match très disputé. Du 
bonheur, de la déception un peu aussi, beaucoup de plaisir ont été partagés cette saison entre les 
joueurs, le coach, et les parents très nombreux à venir encourager chaque semaine cette belle 
équipe. L’année se termine avec un entraînement parents-enfants rempli de bonne humeur et une 
sortie accrobranche très attendue. 
 
U7 (SYLVIE) : 
Cette saison nous avions 30 U7 que nous avons entraînés le samedi matin de 10h à 11h30. 
Pour les entraînements nous faisons des groupes de niveaux d’autant plus que nous avons des 
très petits de 4 ans et des plus athlétiques, 7 ans, qui travaillent sous forme d’ateliers. 
Au cours de la saison, les enfants font des plateaux dans différents clubs et nous en organisons 
aussi à Counil. 
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Merci à tous les parents pour la préparation des goûters. 
En fin de saison, les parents sont aussi mis à contribution mais cette fois en tenues de sport car ils 
font un entraînement avec leurs enfants afin qu’ils découvrent le basket, ce moment est très 
convivial et se termine par un apéro tous ensemble. 
Pour clôturer la saison, nous allons emmener les enfants et leurs familles au parc mirabel à riom le 
1er juillet, là aussi un bon moment tous ensemble en perspective, merci au club de l’aide financière 
pour cette sortie. 
Très belle saison avec une chouette équipe d’encadrant, merci à Léane, Estelle, William, François, 
Stéphane, Fred le grand, Fred le petit. 
Tous ont permis aux enfants de découvrir et de s’épanouir au basket et qui sait peut-être plus tard 
ils seront des stars. 
 
SPORT ADAPTE (SYLVIE) : 
Nouvelle saison qui se termine, cependant les écureuils restent insatisfaits car ils n’ont pas pu faire 
de match cette saison. 
En effet l’effectif des joueurs pouvant faire les matchs était trop juste pour qu’on les engage en 
championnat et nos amis d’Altis club de Clermont était dans la même situation que nous donc nous 
n’avons même pas pu faire de matchs amicaux. 
Malgré cela, les joueurs ont été sérieux et présents toute la saison aux entraînements. 
Pour clôturer cette saison, nous allons organiser une sortie au Vernet la varenne le samedi 24 juin, 
moment de détente et de convivialité très attendu par tous. 
Espérons que la saison prochaine reparte avec des nouveaux joueurs pour redynamiser le groupe 
et permettre de faire le championnat.  
 
 


